



¿Qué es el CEJ?

El Centro de Estudios Judiciales (CEJ) es una asociación civil sin fines de lucro dedicada al fortalecimiento del sistema judicial, que nace con el objetivo de mejorar la calidad de la democracia y el fortalecimiento del Estado de Derecho en Paraguay.



CENTRO DE
ESTUDIOS
JUDICIALES



www.cej.org.py

Escanee el código



CENTRO DE
ESTUDIOS
JUDICIALES

www.cej.org.py

EL CEJ

Parte de una profunda preocupación por la calidad de la justicia, por la cultura judicial, por el acceso al servicio de justicia y por la tutela de los derechos.

Nuestros esfuerzos tienden al mejoramiento de las instituciones relacionadas al Sistema Judicial, la participación ciudadana, el ejercicio responsable del Gobierno Judicial, propiciando un acceso real a la justicia.

MISIÓN

El Centro de Estudios Judiciales del Paraguay (CEJ) incide en la calidad de la democracia, en el mejoramiento del sistema judicial, en el fortalecimiento del Estado de Derecho y en la plena vigencia de los derechos humanos.

VISIÓN

Organización referente para el cambio democrático, la promoción del acceso a la justicia, de los derechos humanos, la lucha contra la corrupción y la cultura de paz.

Justicia y Convivencia Democrática



Encargada de realizar estudios, investigaciones y propuestas orientadas a favorecer el acceso a la justicia, la prevención de problemas y conflictos sociales y de promover procesos que faciliten la integración, participación y la responsabilidad social en la construcción de ciudadanía, la gestión pacífica de la conflictividad y el fortalecimiento de una cultura de paz.

Justicia y Derechos Humanos



Encargada de realizar estudios, investigaciones y propuestas que favorezcan el compromiso de las organizaciones de la sociedad civil con la promoción, protección y defensa de los derechos humanos y la dignidad del ser humano, en el marco de una política pública socialmente concertada.

Justicia y Política



Encargada de realizar estudios, investigaciones y propuestas que favorezcan el compromiso de los Poderes Públicos con el establecimiento de un Sistema de Administración de Justicia acorde al diseño constitucional, que posibilite la realización de los valores democráticos, la resolución pacífica y oportuna de los conflictos, que favorezca la realización plena de los derechos humanos y la consolidación del Estado de Derecho.

Justicia y Gestión Judicial



Encargada de realizar estudios, investigaciones y propuestas tendentes a que el desempeño de las funciones tanto jurisdiccionales como administrativas del Poder Judicial se enmarque en estándares de eficacia, eficiencia y transparencia, con el objeto de brindar a la ciudadanía una tutela judicial efectiva.

Justicia y Desarrollo Local



El objetivo es fortalecer la capacidad Municipal en el desarrollo de políticas de cohesión social, teniendo en cuenta la diversidad de las vivencias que conviven en un Municipio, el rol de las autoridades locales como guías, gestoras y educadoras no solo es necesario sino imprescindible como garantes de sustentabilidad y gobernabilidad.

Anticorrupción



El Área Anticorrupción del CEJ está orientada a fortalecer el desarrollo de reformas en favor del mejoramiento de la calidad institucional y los índices de gobernabilidad, apuntando al conjunto de herramientas y políticas en materia de transparencia, gestión institucional y participación ciudadana. Corrupción y democracia dan cuenta de relaciones sociales cuyos vínculos se cristalizan dentro del aparato estatal, por lo cual los esfuerzos del CEJ se dirigen a disminuir la corrupción y fortalecer la democracia.